

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Chan 2020 : le Maroc brillant vainqueur d'une belle levée

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

EN venant à bout du Mali (2-0) au terme d'une finale disputée, le Maroc a non seulement conservé sa place sur le trône continental, mais il est également entré dans l'histoire en devenant le premier pays à remporter deux Championnats d'Afrique des nations (Chan) de suite.

Le stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé a été, dimanche, le lieu de consécration logique des Lions de l'Atlas. La conclusion d'un parcours au départ poussif mais terminé en trombe. Dans sa brillante représentation marquée par 5 victoires, un match nul, 15 buts marqués et 3 concédés, meilleure attaque et défense la plus hermétique (à égalité avec

le Mali), le Maroc a notamment pu compter sur Soufiane Rahimi, meilleur joueur et réalisateur (5 buts) de la compétition. Imitant son capitaine El Kaabi qui avait réalisé la même performance lors de la précédente édition remportée à domicile. Ce dernier a pour sa part réussi à inscrire un but dans deux finales différentes. Alors qu'avec Anas Zniti (meilleur portier du tournoi), Yahya Jabrane, Abdellah Hafidi, Walid El Karti et Zakaria Hadraf, il a fait le doublé 2018-2020.

Ces six lauréats égalent ainsi Joël Kimwaki Mpela, le Congolais titré en 2009 et 2016.

Le Maroc rejoint au palmarès la RD Congo, comme la nation la plus titrée. Cette dernière est la seule nation à contester la domination du Maghreb dans une compétition également remportée par la Tunisie (2011) et la Libye

(2014) et dont la prochaine levée est programmée en Algérie.

Battue en finale comme en 2016, avec déjà dans ses rangs le gardien de but Djigui Diarra, les défenseurs Issaka Samaké et Mamadou Doumbia, la sélection A' du Mali n'est pas parvenue à toucher le graal. En prenant la troisième place au détriment du Cameroun, la Guinée a pour sa part réalisé une performance inédite. Grâce notamment à son maître à jouer Morlaye Sylla, quatre fois "Homme du match" et membre du onze majeur de la compétition. Le pays hôte qui a terminé au pied du podium n'a pas moins été un digne ambassadeur d'un tournoi disputé sur de belles pelouses et un public limité.

En 32 matchs, 62 buts ont été inscrits. Soit deux de plus qu'en 2018, mais loin des 80 de 2016 ou les 73 de 2014.



La joie des Lions de l'Atlas du Maroc qui ont conservé leur couronne continentale.

Self-défense: Me Alain Nziengui-Iwangou se succède à lui-même

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

CANDIDAT unique à ce scrutin qui s'est déroulé samedi 6 février 2021 à Libreville, Me Alain Nziengui-Iwangou, sans surprise, a été réélu à l'unanimité à la tête de la Fédération gabonaise de self-défense tonfa-sécurité et sports de combat.

À la tête de cette fédération depuis 2015, ce dernier, qui a été plébiscité pour un second mandat de quatre ans par le collège des délégués issus des clubs, associations et ligues provinciales (Estuaire, Moyen-Ogooue et Ngounié), a obtenu 26 voix pour autant de votants, soit 100 %. Installé par le conseiller juridique du ministre des Sports, Jean-Pierre Gngangnyeny, qui était accompagné des autres membres de la commission d'homologation et de supervision des élections des fédérations sportives nationales, Me Alain Nziengui-Iwangou a



Me Alain Nziengui Iwangou reconduit au poste de président de la fédération gabonaise de self-défense tonfa-sécurité et sports de combat.

promis de poursuivre l'œuvre entamée pour une olympiade. " Pour les quatre années à venir, je me fixe pour objectif l'installation des ligues provinciales restantes et la tenue du tout premier championnat national ainsi que la Coupe du Gabon interclubs de cette discipline sportive à Mouila avec 30 combattants par compé-

titution en raison des restrictions gouvernementales pour cause de Covid-19 ", a-t-il souligné après avoir installé à son tour son bureau directeur.

Auparavant, le bureau directeur sortant a obtenu le quitus de son bilan moral et financier effectué durant les quatre dernières années.

Djoliba AC: Tandjigora signe pour une saison



Le Mali : nouvelle destination pour Tandjigora.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

LES dirigeants du club malien de Djoliba AC de Bamako (Mali) ont officialisé, hier, comme nous l'annoncions en fin de semaine dernière, la signature du milieu de terrain international gabonais Merlin Abdoulaye Tandjigora, transfuge du club français de l'US Vimy (5e division).

Passé par le FC Metz (France) ou encore Belenenses (Portugal), le milieu de terrain de 30 ans, qui a paraphé un contrat d'une saison renouvelable, rejoint le club de Hérémakono avec beaucoup d'ambition. " C'est une nouvelle histoire que le Djoliba AC est en train d'écrire. On va se battre

ensemble pour donner au club la place qu'il mérite. Il faut que le club retrouve ses ambitions d'antan, jusqu'à l'extérieur du Mali. J'espère qu'on va passer une belle saison ensemble ", a annoncé notre compatriote à l'issue de la signature de son contrat.

Les championnats de France amateurs étant suspendus, la Panthère gabonaise a été contactée par son compatriote Saturnin Ibela, l'actuel entraîneur principal du Djoliba AC. Cette nouvelle aventure du milieu de terrain gabonais pourrait non seulement relancer le joueur, mais surtout lui permettre d'être en jambes, dans l'optique, pourquoi pas de taper dans l'œil du sélectionneur Patrice Neveu pour les prochaines échéances des Panthères.